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I CRONISTI RICEVONO dalle 10 alle 13 e dalle 16 alle 21 l ' U n i t à / mercoledì 8 febbraio 1978 

Ieri un incontro tra il Comune e i consigli circoscrizionali 
Una cosa è certa: una 

volta approvato, il bilancio 
di previsione del '78 del Co 
mime di Napoli sarà quello 
che più avrà visto parteci
pe la gente, i cittadini, alla 
sua preparazione. E non sa 
rà s ta to un caso. Rappre
senterà, al contrario, il mo
mento più alto di fusione 
tra una forte richiesta di 
partecipazione ed un'altret
tanto grande offerta di col-
laborazione che ha carat te 
rizzato, sino ad oggi, il mo
do nuovo di far politica del
l 'amministrazione Valenzi. 

D'altro canto, le numero
se assemblee t ra consigli di 
rjuartiere e amministratori 
(la prima si è svolta ieri 
sera» che avranno come te
ma proprio la discussione 
elei bilancio comunale '78 
ne sono il segno più chiaro. 
Tutti 1 consigli circoscrizio
nali saranno, infatti , chia
mati a discutere, a propor
re modifiche, ad « uppiovu 
>e » quest ' importantissimo 
« atto >> politico d i e è. m 

pratica, la base dalla quale 
prenderanno le mosse tut te 
le iniziative del Comune per 
l'anno appena iniziato. 

La prima assemblea, che 
si è svolta ieri .sera nella 
sala S. Chiara, ha eviden
ziato soprat tut to una cosa: 
•«e da una parte è vero che 
la richiesta di partecipazio
ne si va allargando sempre 
di più nella nostra città, è 
a l t re t tanto vero che ancora 
non investe, non i n t e n d a . 
non coinvolge a sufficienza 
i settori pm emarginati del 

Comincia nei quartieri 
la discussione 
sul bilancio per il '78 

Dibattito alla sala S. Chiara tra l'assessore Scippa e cittadini - Iniziativa 
degli aggiunti del sindaco di Montecalvario, Mercato, Chiaia e S. lorenzo 

la cit tà stessa. E', questo. 
ancora un limite grave pen
sando al quale, però, non 
•)i può fare a meno di pren
dere a t to degli enormi passi 
avanti che. in questo sen
so. sono stati compiuti. 

L'incontro di ieri ha visto 
protagonisti, oltre all'asses
sore al Bilancio, compagno 
Antonio Scippa, gli aggiun 
ti del sindaco dei quartieri 
Montecalvario - Avvocata. S. 
Giuseppe e Porto, di M e n a 
lo Pendino, di Ghiaia Posil 
l:po. di S. Lorenzo Vicaria. 
Numerosi i cittadini preden
ti che hanno partecipato 
con interesse al dibatt i to 
'•he si è sviluppato sul te 
ma del bilancio e sul rap
porto tra questo e lo svilup
po dei quartieri della città. 
Lo stesso online del gior
no. infatti, ni centro stori 
co ed il bilancio comunale) 
intendeva sollecitare proprio 
que.ito tipo di riflessione. 

Gli interventi, in tal sen
io. non sono certo manca

ti: una gran voglia di ca
pire perché si siano desti 
nati soldi a questo settore 
invece che ad un altro e 
come queste scelte potran
no cambiare la vita e la 
« s t ru t tura » del quartiere, 
hanno caratterizzato Tinte 
ro dibattito. 

L'introduzione è s ta ta svol
ta dall 'aggiunto del sinda
co del quartiere Chiaia. 
Francesco Gagliardi, demo 
cristiano. Il relatore ha sot 
tohneato più volte nel cor 
so del proprio intervento 
come sia innegabile il la t to 
che. mai come quest 'anno. 
il bilancio del Comune di 
Napoli è un bilancio « pò 
htic o>; legato diret tamente, 
cioè, a certe scelte a certi 
indirizzi e non determina
to. al contrario, dall'emer
genza. Il fatto poi che le 
spese in conto capitale 
• quelle praticamente lega 
te agli mve.itunenti e non 
alla ordinaria amministra 
zione) siano aumenta te — 

ha sostenuto Francesco Ga 
ghardi — e un fatto alta
mente positivo che può se
gnare il rilancio di certi 
settori dell'economia della 
nostra città. 

Pur avanzando qualche ri
serva idi carat tere persona
le. ha sostenuto) Gagliardi 
ha comunque espresso tut to 
il suo apprezzamento per 1' 
opera svolta dall'ammini
strazione. Co.ii come, d'al
tra parte, hanno fatto «li 
altri intervenuti, che han 
no sottolineato l 'nnportan 
za che assume, in un ino 
mento di crisi come que.ito. 
la riduzione, nel bilancio. 
del disavanzo delle spese 

Il compagno Scippa, dal 
canto .mo. ha sottolineato 
come quest 'anno il bilancio 
sia davvero « diverso » pro
prio perché nato da un rap
porto nuovo tra amministra
zione comunale e cittadini. 

« .1 (/nauti avaittio ere 
(luto e sperato - ha detto 
il compagno Scippa — die 

la giuìita di sinistra, a Na
poli, sarebbe morta "seppel
lita dai debiti", questo bi
lancio offre una risposta 
chiara. Non solo abbiamo 
diminuito il disavanzo mu 
possiamo anche program
mare investimenti per i 
quali i fondi -- ottenuti 
con la lotta e la mobilita
zione popolare — sono si
curi ». 

Scippa ha poi voluto soi-
fermarsi su come sia impor
tante il fatto che. da parte 
delle « istituzioni decentra
te » e della gente, venga 
esercitata verso l'ammini 
strazione comunale una 
pressione costante per il 
« controllo » degli investi 
menti e per un « utile » in 
dirizzo degli .1 tessi. 

Anche il centro storico, 
da questo bilancio, ricave
rà benefici notevoli. Le ahe 
somme stanziate per il tra 
sporto pubblico ha det
to Scippa - . per l'edilisia 
scolastica e per un poten 
ziamento del servizio di net 
tezza urbana, sono, in que 
sto senso, una garanzia. 

« Sul bilancio. Quest'anno 
come mai. - - ha proseguito 
Antonio Scippa — .si è cica 
la una tensione ideale e 
politica che ne lia fatto 
una "que.itione" di mteres 
se. per la puma volta vera 
mente cittadino. 

« Xon iiuscirv a voncre 
lizzate Questa tensione in 
unità politica - - ha concili 
so Scippa - - sarebbe certa
mente grave ed un perdo 
nubile ». 

Importante seduta del consiglio comunale 

Eletti i tre rappresentanti 
nell'ente autonomo Volturno 

Designate le nomine anche per l ' istituto navale, per quel lo orientale, per gl i educandati femmin i l i e per l'area 
d i sv i luppo industriale - Le contraddizioni in cui si d ibat te l 'opposizione e in particolare la Democrazia Cristiana 

Sono stati eletti, nel corso 
dell 'ultima seduta, i rappre
sentant i del consiglio comu
nale in seno ai consigli di 
amministrazione dell'Istitu
to orientale, del Navale, de 
gli educandati femminili e 
dell 'ente autonomo Voltili no. 
Si è anche votato per la so
stituzione ili un rappresen
tan te in seno all 'area di svi
luppo industriale. 

E" s ta ta dunque una sedu
ta importante perché final 
mente il Comune ha 1 suoi 
rappresentant i in enti deci
sivi per lo sviluppo della cit
ta. 

E' s tata , invece, rinviata la 
nomina per il consiglio di 
amministrazione dell'univer
sità tu Napoli. 

E" essenzia lmente ' su quesf 
ultima questione che t ra DC 
e PI.l si sono riaccese le po
lemiche che sembravano qua
si essersi sopite con l'ultimo 
comunicato congiunto. Come 

1 si sa la maggioranza di sini-
, stra ha voluto assegnare al-
i le forze di opposizione un ter-
! /o delle nomine. Anche per 

quanto riguarda l'università, 
| dunque, su tre rappresentan-
; ti. uno spetta alla minoran-
i za. Ci si era accordati sul 
i nome di De Lorenzo (PLI) , 
! ma all 'ultimo momento Ta 
| DC ha rimesso tu t to in di-
! scussione. chiedendo — anco-
| ra una volta - tu t to per se. 
» E' per t en ta re di ricucire 
j questa difficilissima situazio-
! ne (si ricordi che nei giorni 
• scorsi c'è s ta ta un 'aspra po-
I lemica. anche in seno alla 
; DC. per come lo scudocrocia-
; to aveva ignorato il PLI in 

occasione delle precedenti 
nomine» che il capogruppo 
de. Forte, prima di andare 
alle urne, ha chiesto con in
sistenza una sospensione del
la riunione. Ed alle votazio
ni, infatti, si è giunti dopo 
una lumia e t ravagliata riu-

Incontro con Luciano Barca 

Commercio: proposte 
per il Mezzogiorno 

La riunione con una delegazione della Confcom-
niercio che era guidata dal vicepresidente Acampora 

Dopo aver sottolineato i 
particolari problemi previden
ziali e fiscali delle categorie 
commerciali, la delegazione 
della Confcominercio ha illu
strato un programma volto 
a incrementare le esportazio
ni e ad inserire completamen
te il commercio nel quadro 
del piano agricolo alimentare 
nonché le prioritario esigenze 
dogli operatori commerciali 
por quanto concerno l'ordine 
pubblico. K' .itato anche sot
tolineato come il commercio 
sia stato uno dei pochi set
tori che ha * tenuto » in ter
mini di occupazione. 

Il compagno Luciano Barca. 
dopo aver dato atto della con
cretezza delle proposte formu
late. ha ribadito l'impegno 
del PCI a sostenere alcune 
.specifiche richieste avanza
to. anello nell'ambito di con
tatti con gli altri partiti del
l 'ar to costituzionale. 

I problemi del commercio 
da un punto di vista generalo 
o da un'angolazione più squi
sitamente ineridionah.ita sono 
stati affrontati nel corso di 
un incontro tra il compagno 
Luciano Barca, responsabile 
nazionale del PCI |>er i prò 
blomi dell'economia, e una 
delegazione della Confconi -
mercio guidata dal vico pre
sidente. avv. Pasquale Acam
pora. 

In particolare, per (pianto 
riguarda i problemi più spe
cificamente meridionali, la 
Confcommercio ritiene neces
saria l'estensione della fisca
lizzazione degli onori sociali 
a tutto il comparto commer
ciale e considera indifferibile 
l'inserimento del commercio 
nella pianificazione dei pro
getti speciali, nonché una ini 
lecita attua/ione degli incen 
tivi previsti JXT le imprese 
commerciali dalla legge 183. 

VOCI DELLA CITTÀ 
Le lettere di nostri lettori, di interesse cittadino o regio

nale. saranno pubblicate regolarmente il mercoledì ed il 
venerdì di ogni settimana. Gl i iscritti, o le segnalazioni, di 
necessità concisi, possono essere indirizzati a Voci della città 
redazione dell'Unità — via Cervantes. 55 — Napoli. 

Pagati con 
gravi ritardi gli 
acconti pensione 

Riceviamo da un docente 
rì: Lettere e S tona , m pen 
?. one dal 1975. la seguente 
iet terà: .< I professori dosili 
istituti modi s tatal i d: N.i 
pali 0 provìncia collocati a 
v.poso. e non ancora ammi
nistrai i con provvedimento 
definitivo di pensione dalla 
direzione provinciale del Te 
soro ricevono acconti di pen
sione dal provveditore neh 
studi di Napoli. 

Tali acconti dovrebbero es 
sere pagati posticipatamente 
alla fine di ciascun mese. ma. 
da due anni a qursta parte. 
vengono pagati con deploro 
voli r i tardi e disordine, il che 
cas tnnee gli aventi diritto a 
delle vere e proprie acrobazie 
per vivere. 

il provveditorato agli studi 
dice che l ' inconveniente si ve
rifica perché il ministro non 
Invia in tempo 1 fondi oc

correnti S: asnriunge che gli 
aumenti relativi a tu t to il 
1976 disposti dalla '.esige 29 
4 7tì n. 177 ( G U . n 20 del 
7 5 76) non sono s tat i dati 
" per mancanza di fondi ". si 
che la part i ta " i n conto re 
st : " per il 1977. è ora passa 
ta in conto resti per il 1978! 
Gli aventi diri t to da due an 
ni aspet tano 1 miglioramenti 
economie; arre t ra t i , ma intan 
to pagano puntua lmente le 
imposte e non possono diffe
rire il pagamento della luce. 
del JMÌ. del telefono e della 
pigione! 

Se il ministro è in colpa a 
chi spetta riprenderlo? So 
che il provveditore scrive e 
telefona per sollecitare un in
tervento. ma ciò decisamente 
non basta. Dovrebbe fare 
molto di più e non ha hiso 
gno di suggerimen'i . t an to 
pm che lo sconcio in a l t re cit
tà non si verifica. 

E frat tanto gli a r re t ra t i non 
arrivano ed anche l'acconto 
di pensione di gennaio '78 è 
compromesso "per mancanza 
di fondi" ». 

Lettera firmata 

nione dei capigruppo nella 
(piale sono emerse, ancora li
na volta, le gravi contraddi
zioni in cui di dimena l'op
posizione. e in particolar mo
do il gruppo de. perenne
mente in bilico tra la bramo 
sia del potere e la necessità 
di garant i re una presenza. 
in seno ai vari organismi. 
anche al t re forze democrati
che. 

Ad un certo punto della riu
nione. infatti, si è profilata 
una spaccatura verticale del 
gruppo de (tra chi continua 
va a sostenere la candidatu
ra De Lorenzo e chi, invece, 
all 'ultimo momento, propo
neva quella del consigliere 
Colosimo. il più anziano dei 
democristiani in consiglio). 

Non a caso, quindi, dalla 
DC è venuta la proposta di 
rinviare questa decisione e 
di tenere un altro incontro 
con i liberali. I liberali, e 
poi le al t re forze democra
tiche. si sono dichiarate d'ac
cordo sul rinvio di questa e-
lezìone, ma hanno insistito 
perché il consiglio comple
tasse le al t re nomine in prò 
gramma. 

L'intervento di De Lorenzo. 
comunque è s ta to molto du
ro nei confronti della DC. Ha 
fatto riferimento al recente 
documento stilato insieme da 
DC e PLI in cui. indiretta
mente. da parte democristia
na si ammet te di aver com
messo una grave scorrettez
za nei confronti dei liberali. 
quando si è deciso di non as
segnare a questo part i to 
neanche uno dei posti messi 
a disposizione della minoran
za. Nonostante questo docu
mento, però, liberali e demo 
cristiani non sono riusciti a 
mettersi d'accordo. 

Un'altra questione di pote
re e s ta ta quindi sollevata 
sempre da parte de. sul prò 
blema dei rappresentant i all' 
en te autonomo Volturno. I 
rappresentant i da eleggere 
in quest 'ente — e la questio 
ne è s ta ta esposta lucidamen
te dal compagno Sodano, ca
pogruppo PCI — sono sei: 
t re di nomina governativa 
io quindi democristiani), tra 
cui i! consigliere delegato, e 
altri tre dai comune. Come 
si vede, dunque, la minoran
za è già ampiamente rappre 
s e m a t a nel consiglio di am
ministrazione. Inoltre se tra 
1 designati del comune ci 
fosse s ta to anche un rappre 
.sentante dell'opposizione, la 
maggioranza avrebbe potuto 
correre il rischio di di\ orna
re minoranza all ' interno dell" 
ente . 

Ma tu t to que.slo la DC ha 
fatto finta, fino all 'ultimo, di 
non capirlo. La risposta del 
compagno Sodano è s ta ta co 
mimque forma e decisa. 
a Già abbiamo assegnato al
l'opposizione un terzo delle 
nomine — ha dotto —. E 
s ta ta una decisione democra
tica senza precedenti a Na
poli. ora lai DC deve capire 
che non sta facendo i con 
ti con degli sprovveduti ». 
E cosi si è andati alle urne 

Ed ecco, in conclusione i 
nomi dei designati. 

Per l'Orientale Gaspare 
Papa ( P C I ) : per il Navale 
Guido D'Agostino ( D P ) : per 
l'area di sviluppo industria
le Lucio Romano ( P S O I ) : 
per gli educandati femminili 
Vincenzo De Rosa ( P S D I ) ; 
per l'ente autonomo Voltur
no Pasquale Schiano (PS I ) . 
Antonio Di Donato (PSDI ) e 
Angelo Abenantz (PC I ) . 

In apertura di seduta il 
compagno Telemaco Malago-
h ha informato il consiglio 
di aver porta to il saluto del 

i Comune ai due agenti feriti 
ne! corso della tenta ta rapi
na all'ufficio raccomandate 
della ferrovia. Ai due aeent i 
ha inviato un telegramma di 
auguri anche il compagno 
Vaienzi. 

II consiglio tornerà a riu
nirsi venerdì per iniziare il 
dibatt i to sugli incontri di 
Roma. 

m. dm. 

All'assemblea dei delegati CGIL-CISL-UIL 

Stamane Lama al Mediterraneo 
Sarà concluso dal compagno Luciano Lama, segretario 

generale della federazione nazionale CGIL, CISL, UIL, 
l'attivo provinciale dei delegati e delle strutture sindacali 
dì base che stamattina si riunisce al teatro Mediterraneo 
presso la Mostra d'Oltremare. 

I lavori avranno inizio alle ore 9 e saranno introdotti 
da una relazione di Michele Viscardi, segretario provin
ciale della federazione sindacale unitaria di Napoli. L'at
tivo, che è stato preceduto da decine di assemblee nelle 
fabbriche e ne! luoghi di lavoro, è stato convocato per 
discutere e approvare il documento sulla « svolta in poli
tica economica » elaborato dal direttivo nazionale della 
federazione CGIL, CISL, UIL. 

II 13 e 14 febbraio prossimi, infine, si riunirà a Roma 
l'assemblea nazionale dei quadri sindacali. 

Fino a tarda sera 

Per tutta la giornata di ieri la città è stata percorsa da 
festanti cortei. Balli, canti, musiche assordanti con gli stru
menti più svariali, per dire addio al carnevale. A questo 
scopo la cooperativa e Spazio bambini », il laboratorio e Teatro 
centro bambini » il centro e Reich », insieme a molte ?ltre 
associazioni del tempo libero, avevano organizzato delle vera 
e proprie sfilate di bambini che si sono poi ritrovati nella 
galleria centrale, per momenti dì festa e di animazione col
lettiva, che si sono protratti fino a tarda sera, coinvolgendo 
tutti i presenti. Quella di Napoli è stata una delle tante 
Iniziative che in tutta la regione sono state realizzate. Tra 
le altre iniziative: ed Acerra, partendo dal castello per poi 
percorrere tutta la città, sono sfilati numerosi carri allegorici. 
La e Canzone di Zeza » è stata eseguila a Gattuccio, Pomi-
gliano d'Arco, Avella. La * morie di carnevale » è stala « fe
steggiala » a Maddaloni, Marcìanise, Scafati. 

NELLA FOTO: un corteo di bambini per festeggiare la fine 
del carnevale. 

Piccola e media impresa: 
due iniziative della FLM 

Nel quadro delle iniziative per la piccola e media impresa 
in Campania, la FLM s'incontrerà domani con l'assessore 
all'industria della Regione Campania. Cirillo, e venerdì con 
i capigruppo regionali dei partiti . 

Questi incontri — afferma un comunicato della FLM — 
dovrebbero servire a chiarire quali iniziative la Regione 
Campania intende portare avanti per questo settore che. pur 
gravemente colpito dalla crisi economica, potrebbe rappre
sentare un punto fondamentale per il rilancio dell'economia 
campana. Tuttavia sy registrano notevoli ritardi da parte delle 
autorità regionali, non essendo venuta da queste nessuna 
iniziativa concreta, ed ancor più è mancata una capacita 
di programmazione, che pure era necessaria. 

La FLM auspica che da questi incontri possano scaturire 
degli impegni precisi e, in particolare, che siano prese ini
ziative immediate nel quadro della programmazione che la 
Regione Campania dovrà fare. 

Per festeggiare carnevale 
canti e danze nella città 

AI processo per la strage di via Caravaggio 

Scoppia in lacrime Zarrelli: 
«Mio fratello picchiò la zia» 

La reazione si è avuta quando è stata letta la denuncia che la donna, Gemma 
Cenname, scrisse, ma non presentò contro il nipote - Non regge l'alibi del cinema 

Si è avuta la sensazione ie
ri che Domenico Zarrelli — il 
trentaseienne imputato della 
strage di via Caravaggio in 
cui vennero trucidati sua zia, 
Gomma Cenname. il marito 
di questa e la figlia — pur 
rispondendo con precisione 
alle domando del presidente 
della I a.ssi.se. dott Mario Lo 
Schiavo, non abbia guadagna 
to punti a suo favore. 

L'imputato ha dimostrato 
una personalità al tamente e 
motiva, pur se corretta da 
lucidi interventi. Un momen
to drammatico nell'udienza 
di ieri si è avuto quando il 
presidente Lo Schiavo ha lei 
to la querela per lesioni che 
la zia. che poi doveva rima
nere vittima del « mostro » di 
via Caravaggio, aveva lat to 
.itilare — ma poi non preseli 
to — contro il nipote che og 
gì di quella .strage e imputa
to 

Si t ra t ta di un episodio ve 
1-ificato.si tempo prima del 
delitto, ma che .serviiebbe a 
dimostrare la violenza che 
sopralfaceva lo Zarelli allor 
che vedova negarsi quel che 
voleva: e Ini troppo spesso 
voleva danaro. Interrogato su 
questo punto, in procedenza 
ha sempre sostenuto che la 
zia fu colpita per caso du
rante un litigio fra lui ed il 
fratello medico. Vittorio; nel
la circostanza rimase an-
ch'egli lento. La querela, ha 
contestato il dott. Lo Schia
vo. non espone i fatti in 
questi termini. Dice che fu 
proprio l 'imputato. Domenico 
Zarrelli. ad aggredirla. Gli 
altri familiari, fra i quali il 
padre dell 'imputato. Simone 
Zarrelli. noto ed apprezzato 
magistrato, erano presenti. 

L'imputato, ha reagito con 
decisione, sostenendo che la 
zia aveva esposto in quei 
termini 1 latti perché essa 
parteggiava per il fratello 
Vittorio che era stato l'ag
gressore. Questo tra le la 
crime -sia dell ' imputato che 
del fratello difensore. Mario 
Zarrelli. 

La scena ha dimostrato an
cora una volta come sia i-
nopportuna la presenza sul 
banco della difesa di un con 
giunto che « s e n t a » troppo 
la causa. L'opera di questo 
fratello difensore e un po' di
re t tamente coinvolto nel caso 
— perché prima della scoper
ta dei cadaveri si recò nello 
studio di ostetrica della Cen
name in via Fiore, dice per 
nascondere documenti senti
mentali compromettenti per 
la sua memoria — anche se 
ammirevole sul piano umano. 
sta creando una situazione di 
disagio. E voleva, l'avv. Zar-
reli. che venisse verbalizzata 
questa scena di pianto. 

Continua, quindi, su questo 
punto la linea di difesa di 
cui abbiamo parlato ieri. 
Domenico Zarrelli. di fronte 
alle accuse di precedenti a t t i 
di violenza contro i suoi fa
miliari e la sua fidanzata. 
sostiene di essere vittima di 
violenza altrui. 

Altro elemento che viene 
contestato: il trentaseienne 
imputato era ormai abban-
dantemente fuori corso, ma 
spendeva senza economia ed 
era sempre assetato di dena 
ro. Sono stat i rintracicati as 
segni a vuoto da lui rilasciati 
a fornitori dell'opera univer
sitaria. Si dice che facesse il 
ras. in quell'ambiente. Ha ri
bat tuto che non ora vero, che 
era intervenuto con alcuni 
amici per cacciare il « gruppo 
dei calabresi -> 

Un'opera moralizzatrice — 
lia affermato l ' imputato — 
che lo spinse finanche a sot 
tctecrivere alcune denunce 
per irregolarità nelle aste per 
l'acquisto di viveri ed altro. 
U PM. Liliono Di Maio, e 
.stato costretto a contestargli 
che come moralizzatore era il 
meno indicato: fuori «.orso 
da anni od anni, frequentato 
re di bal lennette e di perso 
naggi della bella vita. <i 
faceva prostare i soldi dai 
fornitori nelia più favore 
vole ipotesi che quegli asse 
mii fanno supporre — e poi 
voleva moralizzare l'ambien 
to. Proprio per que.-to. ha 
sostanzialmente risposto 

l 'imputato, esrh era il più in
dicato. Porcile, non avendo 
impegni né di lavoro né di 
studio, in effetti aveva molto 
tempo da dedicare alle vi
cende universitarie. 

Ultima parte dcll'interrosa-
tono dell ' imputato che so 
si iene di essere stato la sera 
del delitto a1, cinema Abadir 
dove però nessuno lo vide e 
del quale non corrispondono 
le date con gli spettacoli 
proiettati. Ricorda di essere 
andato con la sua ragazza di 
colore, quella sera, a quel ci
nema. Non è da escludersi. 
pero, che confonda: che ci 
sia andato un altro giorno. 

Ultimo importante elemen
to che si contesta a Domeni 
co Zarrelli. Un te.-timone dis
se di aver visto una persona 
che nell'oscurità aveva dei 
caratteri a lui simili allonta 
narsi. la sera m cui la fami
gliola venne trucidata, a bor 
do delia macchina della vit
tima. una L.mcia Fulvia, gui 
dando in modo strano, con la 
sola mano sinistra. Collegan
do questo elemento al fatto 
che sulla mano destra dello 
Zarrelli sono stati riscontrati 
segni di lesioni, ne vien fuori 
un dato indiziario piuttosto 
seno. 

Ha ribadito, l 'imputato, la 
tesi sempre esposta. Quelle 
ferite alla mano se le pro
dusse a via Fona : spingeva 
la sua auto in avana, quando 
ad una discesa era caduto e 
sul terreno si era prodotto le 
ferite. 

E cosi, fra scopi emotivi. ! 
risposte fredde, e bat tute 1- ' 
roniche. si è concluso il lun ! 
ghissimo interrogatorio. Il ! 
processo continua oggi. • 

m. e* j 

RESTITUITO ALLA CITTA' IL CASTEL SANT'ELMO 
Decine di cittadini, accompagnati dall'ing. 

Paolo Martuscelli. direttore dei lavori di re
stauro. dall'assessore ai Beni Culturali del 
Comune dì Napoli, Eduardo Vittoria, da nu
merosi rappresentanti del consiglio di quar
tiere del V/omero. organizzatore dell'incontro. 
hanno visitato ieri pomeriggio, per la prima 
volta Castel Sant'Elmo. 

Ai loro occhi, questa struttura sconosciuta 
è apparsa come una città immensa e di ecce
zionale bellezza. Uno spazio smisurato, fino 
ra rimasto chiuso alla città, e che tutti 
potranno godere non appena saranno finiti 
i lavori di restauro. Dalle varie aperture della 
fortezza — unico punto di tutta la cìtia — 
si è potuto ammirare lo stupendo panorama 
di Napoli, una Napoli a 360 gradi, in tutta la 
sua interezza. Con particolare attenzione so
no state visitate le ampie sale — quella delle 
conferenze soprattutto, che. da sola, con le 
più strette adiacenze, misura 5 mila metri 
quadrati, e le celle carcerarie (27 al primo 
piano e 25 al secondo), tra cui quella di Luisa 
Sanfelice. 

I lavori di restauro non sono stati facili: 
si sono dovute superare — ha detto l'inge

gnere Martuscelli nella breve conferenza 
stampa, seguita alla visita — grosse difficol
tà con le forze militari, essendo la fortezza — 
costruita dagli Angioini e, nell'attuale forma 
stellare, dal viceré Pietro di Toledo — anco
ra demanio militare, e inoltre abitata da ben 
12 famiglie. Ci lavorano 220 operai « disoccu 
pati » e 150 operai specializzati. Il costo degli 
8 progetti su cui si lavora si aggira intorno 
ai 5 miliardi. La conclusione dei lavori - - ha 
proseguito l'ingegnere Martuscelli — è pre
vista. almeno per quanto riguarda alcune sale 
(conferenze, carcere, spalti) per il prossimo 
gennaio. 

Come sarà utilizzata questa struttura? 
Edoardo Vittoria ha lanciato l'idea di un 
museo-laboratorio, che riprenda !a tradizione 
culturale dell'artigianato napoletano. Inoltre 
— ha concluso — bisogna recuperare i 15 
ettari di verde intorno, già vincolati dal piano 
regolatore, per permettere un uso sociale di 
tutto quel complesso di cui fa parte anche 
il museo di San Martino. 

NELLA FOTO: I numerosi visitatori si in
trattengono in un cortile di Castel Sant'Elmo. 

Era iniziato lunedì mattina 

I sindacati sospendono 
lo sciopero al Cotugno 

I lavoratori erano stati precettati dal prefetto - Domani nuovo in
contro col consiglio d'amministrazione - I mot iv i della vertenza 

Degli altri 
impegni per 
la diffusione 
di domenica 

Continuano a giungere gli 
impegni per la diffusione 
straordinaria di domenica 
prossima, in occasione del 54. 
della fondazione dell'Unita. 
A Ponticelli saranno diffu
se 500 copie: a Portici 300. 
a Torre Anunziata 370. a Tor
re del Greco 50 copie in più. 
alla S. Giuseppe Porto 200. 
alla Girasole 100. a Rione 
Traiano 100. 

Si tratta — data anche la 
delicatezza dell'attuale mo
mento politico — di impe
gnarsi a fondo, cogliendo l'oc
casione per discutere con eia 
scun compagno e cittadino. 
per illustrare la posizione dei 
comunisti, per diffondere il 
giornale casa per casa. 

Le prenotazioni dalle sezio
ni devono giungere entro !e 
ore 12 di sabato all'ufficio 
diffusione dell'Unità (telefo 
no 322.544) o al centro diffu
sione stampa democratica 
(telefono 203 896). 

K" terminato ieri pomorig 
gio. poco dojio le 1Ó.3U. lo 
sciopero del personale del 
l'ospedale Cotogno. Lo orga 
niz/a/iom sindacali aziendali 
CCILCISI. U I . hanno doci-o 
di iiHorroni|K'ro l'agitazione 111 
seguito ad un incontro avuto 
0011 il consiglio di animmi 
strazione. i sindacati 1 omini 
quo hanno anche annunciato 
ilio lo stato di agitazione del 
JMT-.OII.I1O (inseguirà 

La -iiuaziono neH'osjK-dale 
-ta. dunque, lentamente tor 
r.ando alla normalità, dnj>o Li 
paralisi (<UI>.I;.I nella giorna 
ta di lunedi dallo sciopero II 
jirefetto. JXT far fronlo al 
l'omorsionza. a \ o \ a ordinato 
la jjroi otta/amo di -emanili 
no lavoratori: quarantanni, : ;• 
;HT il turno di mattina e -e 
il.ti JKT quello fio! jiomer.'J 
gio. N'ìUiostaine l'ordinaii/a 
jirofotti/i.i. ieri mattina -1 è 
pre-entato regolarmente al 
lavoro -filo 11:1 terzo del por 
sciale protettaci 

Nella riunioni- del consi 
gl;o d'ammini-tra/ioiie i sin 
dacati az.ondali hanno ottono 
to l'impegno 1 no ci ^arà un 
ulteriore incontro domani, al 

quale jiartocijKTanno anche 1 
rajijjresenlanli |>rov infiali 
dello tre confederazioni sinda 
cali. 

In particolare JXT quanto 
riguarda la richiesta avan 
zata dai sindacati di rivalli 
taro il jiagamento dello stra 
ordinario, il consiglio d'ani 
ministrazinne ha ris|x>slo elio 
sull'argomento dovrà jtronun 
eiarM l'AROC H'as-ocia/ione 
che raggrupjia gli Ospedali 
doll.i Campania» nei prossimi 
giorni. Lo organizzazioni sin
dacali. lomunqiie. hanno r: 
confermato i punii della loro 
vertenza: oltre alla rivaluta 
zione dello straordinario e al 
j>a»amento d: 2i>!i nula lire 
« ima tantum » JMT la manca 
ta appl.ca/.niiie d; alcune nor 
me contrattuali. : lavoralo 
ri rivenda ano Sa M-temu/io 
no in ruolo ci- 1 jiei -o-iaìe 
jirciar.o o il !"•' ono-c allento 
JXT fin -volgo mans.oni sii 
penon 

Ai» ho a! Cardarelli è rien 
'.rato lo -( lopero }>re\:-M per 
oggi in ooiis clorazione del 
fatto che un incontro con gli 
amministratori 0 stalo fissato 
JXT domani. 

f i partito-) PICCOLA_CRONACA 
Oggi 

ASSEMBLEE 
Alia Centro, alle 19. sj:'.a 

situazione poiit.ca e su", comi
ta to centrale con Imbimbo. 
a'.ìa Mercato sul.a situa/..one 
po'.:t:c-a con I^apiocirella. in 
federaz.one a::e 17.30 coord.-
namento poste'.egrafome. cri 
De ma la. 
COMITATI DIRETTIVI 

Ala Vomero aile 18.30 allar
gato a: responsabili de'.le com
missioni scuola delle sezioni 
su « Piano di lavoro scuoia 
e orientamenti ideali e cul
turali » con Pagano e De Ce
sare: alla « 4 giornate » pre
congressuale sul'.a situaz.one 
politica. 
CONGRESSO 

Alla S. Giuseppe Porto alle 
17 della cellula della camera 
di commercio. 

leggete 

Rinascita 

IL GIORNO 
0_'ÌI . mercoledì 3 febbiaio 

1978 Onomastico Girolamo 
(domar.. Apollonia». 
LUTTO 

E" deceduta tra^.camente ia 
-:?nora Antonietta DAv.no. 
madre de. compagno Vincen 
zo Caputo, del comitato di
rettivo della <07.one del PCI 
di Somma Vesuv.ana Ai com 
paimo Caputo ?i!in?ano !e 
più seni .te condoglianze de; 
compagni delia sezione d: 
Somma e delia redazione 
de « L'Unità ». 
FARMACIE N O T T U R N E 

Zona S. Ferdinando: via 
Roma. 343 Montecalvario: 
p z a Dante. 71. Chiaia: via 
Carducci. _ 21: Riviera di 
Chia.a, n: via Mergelli-
na. 148. S. Giuseppe: via Mon-
teoliveto. 1. Mercato-Pendi
no: piazza Garibaldi. 11. 
S. Lorenzo-Vicaria: via S. 
Giovanni a Carbonara, 83; 
staz. Centrale, corso Lucci, 5; 
calata Ponte Casanova, 30. 
Stella-S. Carlo Arena: via 
Foria, 201: via Materdei. 72: 
corso Garibaldi, 218 Colli 
Aminei: Colli Aminei, 249. 

Vomero-Arenella: \ ia M. Pi
aciceli!. 138: piazza Leonar
do. 23: v.a L G.ordano, 144: 
\ ia Mcrhani. 33. wa D. Fon
tana. 37. via Simone Marti
ni. mi. Fuorigrotta: p.az/a 
Marc'Antonio Colonna, 21. 
Soccavo: v.a Epomeo. 154. 
Miano-Secondigliano: e so Se-
conci.<_'..ano. 174. Bagnoli: via 
Baenoli, 726 Ponticelli: via 
Madonnelle. 1. Poggioreal»; 
v.a Stadera. 139. Posillipo: 
via Posillipo. 84. Pianura: via 
Duca d'Aosta. 13. Chiaiano-
Marianella-Piscinola: piazza 
Municipio. 1 iP.scinola). 
NUMERI UTILI 

Guardia medica comunale 
gratuita, notturna, festiva, 
prefestiva, telefono 315.032. 

Ambulanza comunale gra
tuita esclusivamente per il 
trasporto malati infettivi, 
orario 8-20. tei. 441.344. 

Pronto intervento sanitario 
comunale di vigilanza alimen
tare. dalle ore 4 del mat t ino 
alle 20 (festivi 8 13». t e le fo 
no 294 014 294.202. 

Segnalazione di carenze 
igienico sanitarie dalle 14,10 
alle 20 (festivi 9 12), telato-
nò 314 935. 

http://que.it
http://mve.it
http://que.it
http://jmt-.oii.i1o
http://DAv.no

